

THÉÂTRE À DORMELLES

Le samedi 25 janvier 2025 à 20 heures

Salle polyvalente
2, allée des noyers

La compagnie « *Portées de voix* » présente...

Marie qui n'aimait pas la nuit

Pièce-monologue en 12 épisodes écrite par Daniel Coué
Théâtre en interaction texte et musique

Le personnage

Marie est phobique de la nuit, depuis sa plus tendre enfance. Au soir de sa vie, elle se remémore ses « noirceurs », sans se les avouer vraiment... avec humour et cynisme. Le spectateur comprend peu à peu que cette femme, attachante à première vue, n'est peut-être pas aussi irréprochable qu'elle veut bien le dire

La comédienne

Françoise Bègue. Auteure de littérature enfantine et conteuse en milieu scolaire, elle est aussi comédienne amateur. Formée par le comédien et metteur en scène Alain Laurenceau, elle a participé aux tournées de la Compagnie « Boîte de 12 ». Elle a, elle-même, monté plusieurs spectacles de théâtre pour enfants, notamment lors des Féeries du Bocage organisées dans les pays de Montereau et Moret sur Loing.



La musique

Choisie et jouée par **Jean-Claude Perron, dit Félix**, sur des instruments anciens traditionnels : psaltérion, valiha, concertina, vielle à roue, clarinette, accordéon diatonique, bodhran... Félix est passionné par toutes les musiques et par les instruments (il en possède plus d'une centaine !). Il a d'abord joué dans des groupes de rock, de jazz et dans un big band, avant de s'orienter vers les musiques traditionnelles et « revival ». Il se produit en solo, sur les fêtes populaires ou les marchés. Mais il fait aussi – et surtout – partie du groupe « Mazurcade » qui anime des bals et des soirées folk en France et à l'étranger....

Participation libre

Photos : Micheline Declémy